

Naturfreunde International jetzt auch in Beeskow

Ortsgruppen-Gründung im Jugend-Öko-Hof

Beeskow (str) Der Jugend-Öko-Hof wurde vor kurzem zur Heimstatt der Vereinigung der Naturfreunde International. Mit der Gründung der 8. Ortsgruppe des Landes Brandenburg im Touristenverein „Die Naturfreunde“ erhält der beliebte Hof neue Impulse und nennenswerte Fördermittel von der Landesregierung.

Damit werden die Vereinsmitglieder gemeinsam mit Kindern und Jugendlichen ihre Vorhaben zum Schutze der Natur noch wirksamer in die Tat umsetzen können. Gleichzeitig wollen sie sich der Förderung des umweltverträglichen Tourismus sowie dem heimatkundlichen Wandern, Reisen und Camping widmen. Womit der Verein auch den Wandervereinen in der Stadt eine solide materielle Basis biete.

Die ersten zwölf Mitglieder, zwischen 13 und 70 Jahre alt, berieten die

Satzung, wählten den Vorstand und entwickelten erste Gedanken über die Vereinsarbeit und über ihre Vorhaben. Vorsitzende wurde die Leiterin des Öko-Hofes, Doris Lehmann. Das jüngste Mitglied ist mit 13 Jahren Frank Sportkow, verantwortlich für die Protokolle.

Mit den ersten 10 000 Mark aus Landesfördermitteln, die noch in diesem Jahr ausbezahlt werden sollen, will der Öko-Hof Maschinen und Geräte für den Nistkastenbau anschaffen und die Wanderwege beschildern.

Ausbau der internationalen Beziehungen, Eintreten für Abrüstung, Frieden und Demokratie sind Grundanliegen der 1895 gegründeten Naturfreunde International. Der Verband wuchs und ist jetzt auf vier Kontinenten zu Hause. In Europa besitzt er über 1000 Gästehäuser, in den alten Ländern über 400, in den neuen über 100.